



qu'elle prenait pour un jongleur ambulante et qui, pensait-elle, n'aurait pas le moyen de payer, quand le petit Dick cria de son lit : " O mère, laissez-le entrer, il fait si froid ! "

Dame Aloyse obéit à contre-cœur, mais elle ne savait rien refuser à son enfant malade. L'étranger entra en disant : " Que la paix soit avec vous " et s'approcha du lit du malade qui lui demanda naïvement s'il était jongleur et s'il voulait lui faire quelques tours pour le distraire.

Le jeune homme répondit qu'il n'était pas saltimbanque, mais seulement un pauvre Frère Mineur